
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

᷂ḫḻḙḁ ᶊᶃᵣᶅ ∏  
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ῇ֥⁸ Ὗ ῇ֥ Ẏἶ           1  

᷀ǵῇ֥ Ẏἶ ᷂             2  

ἧǰȉ Ǔ Ǫǭ ǦǋĝὟ ĝǲǠȒǦȈǲ   3  

ῇ֥ Ẏἶӳȫɡɱɏȷ ᷂ѫ ǲǫǋǭ   4 5  

ɭɶȭȵɥɁɕǮǵƼדǋƽǲǫǋǭ       6  

Ὗ ᷂Ḣǵ ĝ ǵ Ğș Ȓ        7 8  

᷂șȏȑ ҧǲѫ ǠȒǦȈǲ         9 11  

Е̱ Ǳ ǵĝדǋĞ              12 14  
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╓ ȤɜȨº 

  

Ǣ  ǡ ǡ ǡ ǞƵǒ

ǽ  6ԁ  9.6 ԁǡ 38 ǡ ȅ Ǘ

ǚǢ Ʒ ╓ǚǌ¡ Ǟ 9 Ǜ 262

ƿ ǽ ╫ Ǜ ȅ ȆǚƷǱǌ¡ 

Ǳǒ  ǫǢ 376 ƿ ¤ ¤ ǫǛ ƿ

Ǿ ǡ ǛǝǖǙƷǱǌ 
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